

Lundi 23 août 2021

Emmaüs s'installe au centre commercial de la Grand' Mare

Depuis 9 mois, avec la mise en place de baisses et d'exonérations de loyers, la Ville de Rouen affirme sa volonté de redynamiser l'activité économique et sociale sur les Hauts-de-Rouen, en particulier à la Grand'Mare. Depuis la mise en œuvre de cette nouvelle politique, plusieurs installations ont été enregistrées. Après un nouveau boucher, un nouveau cabinet d'infirmières, c'est maintenant Emmaüs qui s'installe.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Caroline DUTARTE, 1ère Adjointe au Maire en charge des solidarités, Sileymane SOW, Adjoint en charge du Commerce, de l'Economie et de l'Attractivité et Pierre-Yves ROLLAND, Conseiller municipal délégué en charge du secteur Est : « Les Hauts de Rouen sont une priorité! Depuis le début du mandat, nous travaillons à la redynamisation économique et sociale des Hauts de Rouen et en particulier de la Grand Mare. Après l'installation d'une nouvelle boucherie en janvier 2021 et d'un cabinet d'infirmières en avril 2021, l'installation d'Emmaüs est une nouvelle étape dans cette politique volontariste de la Ville. »

D'une surface totale de 120m², le local d'Emmaüs est situé à côté du cabinet de kinésithérapie dans l'angle du centre Commercial de la Grand'Mare.

L'ouverture officielle aura lieu mi-septembre, le temps de l'adaptation et de réaliser l'agencement. L'activité y sera multiple : vente au kilos de textile; vaisselles; produits culturels (livres, disques). Des produits saisonniers seront également proposés sur quelques jours selon les périodes de l'année (produits liés à la rentrée scolaire en septembre, décorations de Noël en novembre/décembre...)

Des contacts sont en cours pour l'installation de nouvelles activités commerciales de proximité, qui feront l'objet d'annonces ultérieurement.